

## Schulbus – die Sicherheit fährt mit

Dezember 2020, Staatliche Realschule Hirschaid

**Selbstbewusste und mutige Schüler der RS Hirschaid, sorgen weiterhin als geschulte Schulbusbegleiter für die Sicherheit der Verkehrsteilnehmer auf dem Schulweg.**



Die schon im vergangenen Jahr ausgebildeten Buslotsen der RS Hirschaid, haben kürzlich mit drei weiteren Schülern aus der 9. Klasse Verstärkung bekommen. Wiederholt haben zwei Verkehrserzieher der Bamberger Polizei die Schulung der diesjährigen drei Teilnehmer übernommen. Denn nicht nur das Begleiten der Busse, gekleidet in neongelbe Warnwesten mit der Beschriftung ‚Verkehrshelfer‘, ist ein Teil der künftigen Aufgaben. Als Beobachter und Ansprechpartner werden sie an den Haltestellen und im Bus nach dem Rechten sehen und bei Notfällen mit Rat und Tat zur Verfügung stehen.

„Für diese Aufgabe ist schon Mut, Cleverness und persönliches Charisma nötig“ sagt Tanja Döring, Sicherheitsbeauftragte, Polizei Bamberg-Land und bestätigte dies den drei jungen Leuten, die nach einer einwöchigen Theorie- & Praxisschulung, die umfangreiche Abschlussprüfung problemlos bestanden.

Die jungen Menschen lernen die aktuellen Verkehrs- & Verhaltensregeln, die gerade jetzt einen hohen Stellenwert belegen und wie sie sich in Notfällen zu helfen wissen. Ein umfassendes Wissenspaket wird von den polizeilichen Ausbildern vermittelt, die diese Aufgabe sehr ernst nehmen und die diese Prophylaxe hoch einstuft, „Wo ein Buslotse ist, passiert im Normalfall auch nichts“. Die umfassende Ausstattung der Buslotsen und das Ausbildungsmaterial wird von der Verkehrswacht kostenfrei zur Verfügung gestellt.

Christa Lehmann, Stellv. EB Vorsitzende, betreut dieses, von der RS Hirschaid und vom Omnibusunternehmen Braumüller unterstützte Projekt und ist begeistert: „Toll, dass es so junge Leute gibt, die ein so wichtiges Ehrenamt übernehmen.“ Dies findet nicht nur Frau Lehmann und somit ist diese Zusatzqualifikation natürlich auch positiv im Zeugnis vermerkt. Ebenso die Gemeinde weiß das Engagement zu schätzen und überreichte an jeden ein Präsent.